

Escuela José de Diego

Historia:

Inaugurada en el año 1925 con el nombre del ilustre abogado aguadillano José de Diego. Fue una de dos escuelas de ocho salones que la administración municipal proyectó construir a partir del año 1922. Esta estructura ubicada en la antigua calle Buena Vista, hoy calle Rafael Cordero, sirvió como centro de enseñanza primaria a niños y niñas de los sectores más pobres. De sus aulas han egresado distinguidos cagüeños que han realizado aportaciones significativas a la Ciudad Criolla.

Descripción arquitectónica:

Composición simétrica con desarrollo de área de entrada con arco flanqueado por dos columnas dóricas empotradas en el plano principal de la fachada. Ese detalle le ofrece a la estructura un aire de majestuosidad.

Localización: Calle Rafael Cordero número 161.